

ABUS

Aus SSDev

ABUS August Bremicker Söhne KG



1924 von dem Unternehmer August Bremicker gemeinsam mit seinen Söhnen gegründet, ist das Unternehmen mit Firmensitz in Wetter-Volmarstein nach eigenen Angaben heute die Nummer 1 in den Punkten Haussicherheit und mobile Sicherheit.

Der Name ABUS ist ein Akronym und steht für **A**ugust **B**remicker und **S**öhne.

Das Unternehmen befindet sich bereits in der dritten und vierten Generation in Familienbesitz und besitzt europaweit Niederlassungen.

Während das Unternehmen bei Gründung ausschließlich auf die Herstellung von Vorhangschlössern beschränkt war, finden sich heute auch Produkte wie Fahrradschlösser, Rauchmelder, Alarmanlagen und Schließanlagen im Produktkatalog.

Teilweise werden die Produkte durch Tochterunternehmen realisiert.

Die im Juni 1999 von Andreas Kupka gegründete Security-Center GmbH & Co. KG wurde im Juni 2001 durch Abus aufgekauft.

Im Januar 2003 folgte die Schließanlagen GmbH Pfaffenhain.

Im Oktober 2003 wurde das Produkt Schieberosetten von dem Türbandhersteller Dr. Hahn in Mönchengladbach in die Dachmarke ABUS übernommen.

Weblinks

- Zum Webauftritt von ABUS (<http://www.abus.de>)
- Zum Webauftritt von Pfaffenhain (<http://www.pfaffenhain.de>)
- Zum Webauftritt vom Security-Center (<http://www.security-center.de>)

Von „<http://wiki.ssdev.org/wiki/ABUS>“

Kategorie: Hersteller

- Diese Seite wurde zuletzt am 11. Juli 2008 um 04:33 Uhr geändert.